



La Cátedra de Cooperación Internacional y con Iberoamérica (COIBA) recibió a los cinco alumnos becados por la Fundación Carolina para estudiar en el Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID) durante el curso 2012/2013.

Los becarios de la Fundación Carolina son Vivian Cabrera Pérez (Cuba), licenciada en Economía, Marcelo Lages Murta (Brasil), licenciado en Historia, Maria Gabriela Montesdeoca Maldonado (Ecuador), licenciada en Ciencias Públicas y Sociales, Jorge Jeonardo Romero Cardozo (Paraguay), licenciado en Derecho, y Sergio Ismael Vázquez Meneley (México), licenciado en Comercio Internacional.

El programa de becas de la Fundación Carolina promueve la ampliación de estudios de licenciados y postgraduados procedentes de países latinoamericanos, fomentando las relaciones culturales y la cooperación internacional entre España y los países de la Comunidad Iberoamericana de Naciones.

Para la presente edición del MICID, la Fundación Carolina recibió 1.596 solicitudes de candidatos, record histórico a pesar de la reducción de los plazos de presentación. De esta forma, el Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo se sitúa en las primeras posiciones entre los programas de cooperación ofertados por universidades españolas a través de la Fundación Carolina.

Galería de imágenes

